

01.10.2014 - 17:44 Uhr

Media Service: Schweizerische Nationalbank: Banknoten nicht vor 2016

Zürich (ots) -

Die Auslieferung der neuen Schweizer Banknoten verzögert sich weiter. "Wahrscheinlich nicht vor 2016", sagt Walter Meier, Sprecher der Schweizerischen Nationalbank, gegenüber der "Handelszeitung". Ursprünglich war eine Emission im Herbst 2012 vorgesehen, diese war dann auf 2015 in Aussicht gestellt worden. Wegen technischer Probleme kam es mehrmals zu Verzögerungen. Das Projekt Neue Banknote startete mit einem Ideenwettbewerb im Jahr 2005.

Kontakt:

Weitere Information erhalten Sie unter der Telefonnummer 043 444 57 77.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100762376> abgerufen werden.